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2009年 9月，经过多轮较量，

泛海地产力挫群雄，拿下了肥东龙

塘宝翠园项目地块，再次引来业界

的高度关注。

“宝翠园地块绝对是块风水宝

地，地块价值非常高。”王勇说道。

王勇认为，宝翠园项目地块价值主

要体现在以下几个方面：第一，区

域未来具备高发展潜力。撮镇是

合肥市“141”东部组团的重要组成

部分，定位为安徽首个商贸物流省

级开发区，总规划面积有55平方

公里。数年建设后，开发区将以大

商贸汇聚人气，届时总人口将达30

万左右。

第二，区域内有快捷的交通。

交通对区域的发展起决定性作用，

而宝翠园项目距离环城高速仅约

600米；项目东500米处有即将通

车的裕溪路高架。伴随着今年国

庆节西高架的通车，裕溪路高架也

给合肥市民带来更多的期待。裕

溪路高架贯穿合肥市东西仅需10

分钟车程，并且与南北高架

连 接 。

通车后的裕溪高架和环城高速构

成合肥交通的大动脉，生活更加畅

通便捷。从宝翠园项目到合肥骆

岗机场15分钟车程即可到达。

第三，区域内有比较齐全的大

型市政工程和商业配套设施。百

大周谷堆项目的建成投入使用、华

东国际建材市场的开业、义乌小商

品城的选址、红星美凯龙的入驻等

等一系列利好，让我们坚信紧随撮

镇镇政府的规划，能够把握城市发

展方向。因为政府的导向性体现

在汇集多元化的资源促进板块的

崛起、区域的发展。

第四，卓越规划，品质高尚。

宝翠园规划总建筑面积15万平方

米，由2栋22层、5栋18层、20栋多

层组成。小区内设置有景观廊架、

喷泉水景、艺术雕塑等一系列精致

配套外，配置有儿童游乐区、幼儿

园、老人休闲区等各类娱乐休闲设

施，另外项目内设置了一个

羽 毛 球

场。如此丰富的配套为撮镇楼盘

之首，在整个合肥东城也是名列前

茅。另外，泛海地产对项目户型精

雕细琢，综合考虑消费者居住习

惯，在室内采光、通风等性能方面

力争做得尽善尽美，而且进行了合

理创新，舒适度高、实用性强。以

75~126平方米户型为主，88平方米

户型能够做到小三房设计。其均

好性在整个合肥市场也是十分罕

见。

“我们有信心把它打造成合肥

城东最高品质的社区。12月 11日

宝翠园首次认筹，认筹数已超过了

600个，大家已经高度认可了它的

价值。宝翠园的出现打破了合肥

城东缺乏高品质社区的局面，它将

代言合肥城东项目品质新高度。

而安徽泛海地产这一本地品牌房

企也将获得更大的发展。”

执著15年，逐浪地产海洋
专访安徽泛海房地产有限公司总经理王勇

1998 年，国家停止福利

分配住房，一股长达十多年

的房地产市场化热潮在全国

兴起。此时刚从高中毕业前

往异国他乡求学的王勇没有

想到，数年后自己意外闯进

这一陌生领域，而且做得风

生水起。

“那时我才18岁，我们一行20

余人带着美好憧景从合肥踏上了

万里迢迢的求学之路。”王勇对记

者说道。

莫斯科的一切让王勇既感新

鲜好奇，又觉得困难重重。首先要

过语言这一关。由于中学学的是

英语，对俄语一无所知，学好俄语

便成为摆在王勇面前的首要任

务。“周边的同学还有来自越南、非

洲等国家的，最初我只能用在学校

学到的英语跟他们做一些交流。”

另外，俄罗斯生活习惯与国内

差别较大。比如一到周末，商店便

纷纷关门歇业，这与国内大家休

息、逛街、购物大相径庭。“每周五

必须提前把周末两天吃的东西提

前买好，否则就要饿肚子了，饭菜

都要自己做。”由于与国内生活差

异较大，在很短时间里，王勇体重

减了二三十斤。

不过，重重困难并没有让王勇

退缩。两年的发奋苦读让他练就了

一口流利的俄语，很快便融入到俄

罗斯社会、文化中去。在莫斯科国

立师范大学，他选择了教师专业，很

快便凭借优异的成绩拿到了文学学

士，并获得了本硕连读的机会。

2005年，王勇中断了在莫斯

科的求学生涯。在中西文化的交

流碰撞中，他从一个青涩的学生成

长为能吃苦、做事执著、讲究诚信

的男子汉。

2005年学成回国，王勇开始运

营自己的第一个房地产项目——

龙湖花园。当时龙湖花园周边还

是农田，所处位置较为偏僻，开发

前景难以预料。

为了做好项目，王勇放下身段，

在龙湖花园项目旁边的村子里从宵

民手中租了四间砖房在里面办公，

自己从资料员开始做起。工程、规

划、土地、销售，面对这一个个自己

从未接触的领域，王勇一方面虚心

向别人学习，一方面买来各种书籍

恶补知识，从点点滴滴做起。

虽然初入房地产开发，王勇却

有着自己独到的商道——厚建者

德。王勇要求自己诚信对待每一个

人。做生意，首先要讲究诚信，这样

别人才会跟你合作。在莫斯科时，

王勇便观察到当地对房屋建筑质量

特别重视，抗震要求高。因此，王勇

十分重视建筑质量，即使增强成本

也在所不惜。汶川地震发生后，他

便一直筹划着在自己新开发的项目

里，将幼儿园抗震级别提到9级，使

其可以成为项目居民的避难所。另

外，王勇认为，一个负责任的房地产

企业，以过硬的产品、追求合理的利

润即可，而不是想着通过捂盘惜售

的方式去获取暴利。因此，对自己

开发的项目，王勇一直按照“良心

价”的标准来定价。

王勇十分重视客户的感受。

龙湖花园交付使用后，有的装修工

人为了省事，经常把装修垃圾直接

从窗户扔到楼下，不仅破坏小区绿

化，而且危及业主安全。王勇得知

后经常带领员工到小区察看，成功

抓到了几次装修工人乱扔装修垃

圾。王勇不仅纠正了他们的危险

行为，而且对装修公司的装修行为

提出了规范管理。另外，对被损坏

的景观绿化及时进行修复。一些

业主房屋已过保质期，使用过程中

出现小问题，只要力所能及，王勇

都要求公司照样负责为业主维修。

龙湖花园推出后，受到了市场

的热捧，6万平方米很快销售一空。

2006年，王勇接着推出了8万平方

米的丽水天锦苑项目。第二个项目

又落子龙岗开发区，王勇有着自己

的见地：当前经济的发展主要靠工

业化和城市化带动。龙岗开发区是

经省政府批准的省级开发区，位于

合肥主城区与肥东城区之间，地理

位置优越。大量的企业进入开发区

使得区域经济快速发展，居民收入

提高，购买力较强。而合肥城市规

模迅速扩张，龙岗开发区可以迅速

融入合肥市区，成为合肥城市扩张

的新兴区域。在这一区域进行房地

产开发，市场潜力较大。

近几年龙岗开发区房地产市场

的变化印证了他的判断。龙岗开发

区地产价值受到了市场的高度认

同，房价也迅速由原来的不足2000

元/平方米攀升到 5000 多元/平方

米。而且吸引了包括恒大等在内的

全国知名开发商的进入。2009年

10月，龙岗开发区被整体移交至合

肥瑶海区，龙岗开发区已是合肥

“141”战略东部组团的核心组成部

分之一。

负笈俄罗斯 风起宝翠园

深耕龙岗区


